

Taller de Trabajo en Equipo y Comunicación Asertiva.

El taller tuvo como objetivo de que la comunicación asertiva en el trabajo permita que los alumnos defiendan sus derechos y sus puntos de vista, evitando caer en abusos y las faltas de respeto, ya que se trata de expresar sus opiniones desde la empatía y con la conciencia de las necesidades ajenas, así como de identificar la importancia de generar relaciones sociales saludables, con la finalidad de promover la asertividad entre cada uno de los miembros de la comunidad escolar; proporcionando información a la comunidad estudiantil respecto de las habilidades socioemocionales y sensibilizar acerca de la incorporación de las mismas en su actuar dentro y fuera del plantel, beneficiando a 937 alumnos.

